

EDITORIAL

“DECÍAMOS AYER...”

Iniciamos en este número una nueva etapa en la vida de nuestra Revista.

En agosto del 2001, por invitación del Editor Fundador, me sumé al Comité Editorial de la Revista Argentina de Neurocirugía, acompañando desde entonces a varios Directores, cuya experiencia, dedicación y colaboración debo destacar.

Así, los Dres. Luis Lemme Plaghos, Juan José Mezzadri, Horacio Fontana, Graciela Zúccaro y Rafael Torino fueron continuadores en el tiempo de una política editorial que deseamos prorrogar y acrecentar: una revista de todos, para todos y de calidad.

Al asumir la Presidencia de la AANC en agosto de 2010, debí posponer la asunción del cargo de Director que me correspondía, en el entendimiento de que concentrar la doble responsabilidad directiva en mi persona, no sólo era inadecuado, sino que hasta podría tornarse peligrosa, como les suele suceder a algunos de nuestros dirigentes políticos, sobre todo en estos tiempos difíciles que atraviesa la Nación.

Pero no hay tiempo que no se cumpla, ni deuda que no se pague.

Hoy, en esta hora de reflexión, quisiera en primer lugar agradecer a mis colegas del Comité Editorial de la RANC cuyo trabajo sostenido y silencioso permite que el esfuerzo común se vea compensado al tener en nuestras manos un nuevo número de nuestra querida Revista.

Asimismo, agradezco la colaboración del señor Enrique Bassi y de la Editorial Sinopsis, quienes por más de un cuarto de siglo se han mantenido a nuestro lado, independientemente de los avatares políticos y económicos que juntos hemos atravesado.

Sin embargo, el agradecimiento mayor es y será para con nuestros lectores y contribuyentes.

Estos últimos con sus artículos, materializan el espíritu de la publicación científica, tan difícil de sostener en nuestro medio en las últimas décadas.

A los primeros, depositarios de la información que se canaliza a través nuestro, les pido que continúen permanentemente analizando y criticando el formato y los artículos: así, muchos de ellos estarán prontamente en condiciones de saltar esa valla invisible que nos transforma, algún día, de lectores en autores.

La RANC, próxima a cumplir sus primeros y jóvenes treinta años de existencia, goza hoy de buena salud, y el festejo anticipado no podía ser mejor: los trabajos que así lo deseen y que cumplan con las pautas preestablecidas, tendrán la oportunidad de aparecer publicados en el suplemento de Surgical Neurology International, con el agregado de figurar, con gran satisfacción, indexados en PubMed, la mayor fuente de consulta bibliográfica a nivel internacional.

Esta realidad de la RANC no es fruto de la improvisación o de la buena fortuna: es un claro ejemplo de la aplicación de políticas de estado en nuestra Asociación, que puede y debe desembocar en logros duraderos que beneficien a todos los neurocirujanos.

Estimados lectores: quisiera que junto con los mejores deseos para el año que se ha iniciado, reciban el compromiso de apostar por un futuro mejor en lo científico, acrecentando el número y el nivel de los trabajos originados en la actividad neuroquirúrgica de todo el país.

*Marcelo Platas
Director RANC*